

SAILLANS

VTT : Saillans s'expatrie !

Le Vélo Club de Saillans (VCS), fort de ses succès dans l'Hexagone en VTT, s'expatrie désormais pour quelques courses internationales, en Espagne et au Maroc.

Les compétiteurs du VCS avaient déjà aligné quatre équipes Elite au fameux raid des Chemins du Soleil dont la prochaine édition 2023 partira de Saillans et y reviendra ; avec une très belle neuvième place de Pierre-Ulysse Roux au classement général final.

Trois coureurs, P. U. Roux, Simon Gonin et Julien Giffon avaient disputé les Championnats de France, d'autres encore s'étaient alignés à la Trans Riviera, à la Transvésubienne, au Roc d'Azur marathon, au raid Vauban, de la Meije, à la Transmaurienne, sillonnant ainsi les quatre coins de la France. Il en fallait plus pour deux d'entre eux : Mickael Blake, le renommé vélociste installé dans la rue principale de Saillans, vient tout juste de terminer un terrible raid au Maroc, de 1300 km et plus de 20000 m de dénivelé, entre Marrakech et Essauria. Celui-ci se disputait en autonomie totale et sans aucun répit. Il fallait s'arrêter et dormir le moins possible pour boucler la course en 8 jours maximum !



Au final, Mickael Blake termine à la sixième quinzième place sur 260 coureurs venus de trente pays. La première intention du coureur de Saillans était d'aller au bout. Chose faite avec une belle cerise sur le gâteau marocain. Un nouveau venu au VCS pour cette saison 2023 fait déjà parler de lui : Alex Barberoux, deuxième des

Chemins du Soleil, troisième du raid Vauban, quatrième de la Transvésubienne, vainqueur de la semaine Alps Epic en duo et vainqueur du raid de la Meije, disputera prochainement, du 27 février au 4 mars, une course redoutable : l'Andaloucia Bike Race, au sud de l'Espagne. Une course internationale en duo sur six étapes pour un

total de 336 km et 9400 m. de dénivelé, le long de Jaen et Cordoue. Cette course unique sur ce format en Espagne est aussi l'une des plus remarquables au monde. À Saillans, le VTT est un loisir, un sport mais avant tout un art de vivre.

P. B.

La vingtième édition du raid VTT partira de Saillans



Comme annoncé, la vingtième édition du raid VTT des chemins du soleil partira de Saillans le week-end de l'Ascension, soit le jeudi 18 mai. Ce choix du départ à Saillans n'est bien sûr pas un hasard car il faut rappeler que ce raid a vu le jour sur une idée du Conseil général de l'époque (2002) avec Hervé Simon chargé de mission au service sport et surtout l'implication du vélo club de Saillans avec tout une équipe autour de Michel Morin. Si, au bout de cinq ans, une

association raid VTT des chemins du soleil a été constituée, le vélo club de Saillans reste le premier partenaire de cette organisation sur tous les terrains que ce soit pour les tracés et la préparation, le balisage, le ravitaillement et trouver les bénévoles sur une centaine de postes pour le fonctionnement. Pour cette année, le raid africain complet avec une liste d'attente car limité en nombre de participants. À propos de participants, sont inscrits en randonnée 570 personnes, plus 94

équipes de 2 en élite. La provenance de ces vétérinaires : 61% France, 26% Belgique, 8% Suisse, 3% Pays-Bas, 1% de 10 nations (Luxembourg, Royaume-Uni, République Tchèque, Autriche, Norvège...). La moyenne d'âge sera cette année de 42,7 ans. On note des engagés de renom, Martin Fourcade (5 fois champion olympique et 7 fois champion du monde en ski de biathlon), Luuk Chambeiron, champion du monde espoir DE C Terra, Lois Habert, athlète

de très haut niveau, Alexios Paris, 2^e du raid 2021. Chez les filles, les vétérinaires Julie Bresset et Marie Dorin, Stéphanie Zahno, 9^e du championnat Suisse, et, bien sûr, une liste de coureurs d'un niveau national et international. Pour le vélo club, il y aura quatre équipes en élite et quatre coureurs en rando qui porteront les couleurs du cœur de Drôme. Pour en savoir plus (www.raid-vtt.fr)

M. M.

Les pétanqueurs saillançons en progression

Pour nos courageux et mordus pétanqueurs saillançons, il fallait déjà affronter la rigueur du climat ce long dimanche à Grâne ! Températures négatives, puis grand soleil, heureusement que le mistral se reposait ! Deux rencontres étaient prévues dans le cadre du championnat Open. Le principal enseignement de dimanche, c'est la cohésion grandissante du groupe, gage d'une complicité prometteuse, d'une meilleure gestion tactique, qui portera ses fruits en matière de résultats. C'est donc avec doudeune et bonnet qu'ont débuté les parties matinales contre Étoile.



de G à D : Jean-Louis, Roland, Nanette, Jean-Pierre, Basile, Nano, Mewen et Yves. Manque Philippe Zanotti venu pour l'après-midi.

avant les parties de l'après-midi contre Montmeyran. Tête-à-tête : 4/2, doublette : 2/3, triplette : 2/0. Score final 12/24. Mise en route difficile avec deux parties perdues à 11. La paella chaude et copieuse prévue par nos amis grannois nous a réconfortés

qui rééquilibre la journée. Calendrier : rencontres Vétérans le 4 avril à Saillans pour l'équipe 2 et à Bourdeaux pour la Une.

Championnat Open le 11 juin à Saillans.

M. M.

Plantation d'un nouvel arbre



Un érable champêtre a été planté devant le bar Le National, en remplacement du cèdre qui était mort et avait dû être enlevé. Il est issu des pépinières

Roux de Montvendre et la plantation a été effectuée par le paysagiste Les Mains Vertes de Montmeyran. Mardi matin vers 10 heures, le maire François Brocard

est passé voir le chantier. L'ombrage de cet arbre sera le bienvenu à la belle saison.

M. M.

Réseau électrique communal : petite explication

L'éclairage public de Saillans est géré par le territoire d'énergie Drôme-SDED, syndicat auquel la commune adhère. Entre autres compétences, il assure l'organisation et le contrôle de la distribution de l'électricité. Il intervient en cas de panne et il est maître d'ouvrage unique pour les travaux de renforcement, création ou extension des réseaux. Si vous constatez un incident sur l'éclairage public, contactez la mairie qui saisira une requête dans le logiciel d'interface avec le SDED. Les délais contractuels d'intervention sont de 48 heures pour un incident sur plusieurs points lumineux, 72 heures pour un seul point, 24 heures pour une intervention sur une armoire électrique et 4 heures dans les cas d'urgence. Enfin, ce dernier mercuriel, ce dernier interrompt un changement de réverbère chemin des Samarins à été faite par l'entreprise SBTP de Châteauneuf sur Isère

Le maire François Brocard



Parole de paysans : « Ceux qui nous nourrissent... »

La Coopérative Citoyenne saillançonne vous informe que, le jeudi 2 mars à 20h15, salle Saint-Géraud, à Saillans, aura lieu la projection d'un film documen-

taire. Il reprend des extraits de neuf interviews de paysans réalisés en 2022 par le groupe agriculture de la Coopérative Citoyenne saillançonne.

Déroulement de la soirée :
 • 19h30 accueil avec petite restauration et buvette,
 • 20h15 projection de la vidéo, suivie d'une discussion avec les paysans présents.
 Après les soirées/débats liées à l'alimentation, à l'eau, nous avons décidé d'aller à la rencontre des producteurs locaux. Ceux que nous avons rencontrés défendent une agriculture plus responsable. Ils s'engagent face au changement climatique, pour la gestion de l'eau, le respect du sol et de la biodiversité. Ils ne cessent de s'interroger sur leurs pratiques. Ils veulent que les paysans puissent vivre dignement de leur travail.
 « Intéressez-vous à l'agriculture ! Vous avez votre mot à dire ! L'alimentation, vous êtes concernés au premier chef ! Discutons ensemble, consommateurs et paysans ». Extrait de l'interview d'Erwan.

CONCOURS DE BELOTE

Organisé par
Le Comité des fêtes de Saint-Sauveur-en-Diois
 Nombreux lots à gagner

DIMANCHE 5 MARS à 14 heures SAINT-SAUVEUR-EN-DIOIS

www.cooperativecitoyenne26.fr
 Contact : cooperativecitoyenne@gmx.fr

Le groupe Agriculture de la Coopérative citoyenne saillançonne



SAILLANS

MAIRIE
 La mairie de Saillans est ouverte :
 - Du lundi au jeudi, de 9 heures à 12 heures.
 - Le mercredi, de 9 heures à 12 heures et de 14 heures à 16 heures.
 - Le vendredi matin : accueil téléphonique et courriels. En dehors de ces horaires, accueil sur rendez-vous.

MAISON DE SERVICES AU PUBLIC
 Horaires d'ouverture : Tous les jours de 14 heures à 18 heures et les mardis et jeudis de 10 heures à 12 heures. Contactez le Forum au : 0475223171.

FAUBOURG 26
 Faubourg 26 vous propose une comédie de Daniel Soulier : *Après l'amour*, le vendredi 17 février à 20h30 au théâtre du Temple. Un spectacle d'un réalisme souvent féroce, teinté d'humour noir, sur le quotidien d'un vieux couple beaucoup trop ordinaire pour être vraiment ordinaire.

AU LOUIS XI
 Dimanche 19 février à 18 heures au Louis XI, venez écouter *Little Big Band* qui est une émanation du quintet *Les Tchoukitches*. Ce trio revisite les standards du jazz manouche et du swing des années 20 et 30. Des Caraïbes aux Balkans en passant par la Nouvelle Orléans, *Little Big Band* vous fera vibrer au rythme de ses chansons inspirées des quatre coins du globe.

AUREL
À LA COCCONNERIE...
 Concert *Rock'n Conte* pour toute la famille le samedi 18 février à la Cocconnerie :
 - 11 heures : *Morso la Pant*, dès 2 ans. Vous croyez connaître tous les contes sur les sorcières ? Vous pensez que tout cela n'a aucun secret pour vous ? Détrompez-vous ! Préparez-vous à un conte musical délectant, mêlant saynètes humoristiques, chansons et marionnettes, et plongez dans un récit "Potteresque" sur des chansons balais participatives !
 - 16 heures : Bal pour enfants *Ricky Wooddog*, dès 3 ans. Un spectacle qui rocke sur une bande son "l'arantoguesque" !
 Toute la journée, animations, buvette et petite restauration. Alors si vous avez envie de nous rejoindre, c'est les vacances !

AU GÎTE COLUMBIA
 Projections de courts-métrages documentaires le jeudi 23 février à 20 heures :
 - *Les oiseaux du Paradis* de Céline Carridot et Alice Suter (16 mn/Suisse).
 - *Paul* de Cécile Rousset (animation/7mn/France).
 - *Saule Marceau* de Juliette Achard (15mn/France).
 - *La vie sexuelle de Mamie* de Urska Djukic (animation/13mn/Slovénie).
 - *Belgium 20* de Jean Benoit Ugeux (14mn/Belgique).

CHASTEL-ARNAUD
MARCHE ÉVANGILE
 Une marche évangile aura lieu le samedi 18 février sur Chastel-Arnaud à la Chapelle des Auberts. Les Auberts / Croix de S'André. Départ de la marche à 13h30 vers la Croix de S'André. Messe à 16 heures à la chapelle des Auberts. Marche ouverte à tous. Renseignements au : 0676733421.